

MONTLUEL

Les élèves de la Maison familiale rurale s'activent pour récolter des fonds



■ Photo Pascaline TERELLI

Les classes de deuxième année de CAP service à la personne et de 4^e orientation de la Maison familiale rurale (MFR) se sont mobilisées vendredi, pour vendre des objets qu'ils avaient eux-mêmes fabriqués. Que ce soit pour participer au Téléthon ou pour financer leur projet de classe, les élèves avaient décoré des lumignons et imprimé des calendriers. Ils les ont vendus sur le marché et devant le magasin Super U, récoltant quelques centaines d'euros.